
本报讯 自解放思想大讨论活动开展以
来袁区市场监管局通过组织讨论和走访调研袁认
真查找监管问题袁集思广益寻求破解之道袁积极
针对监管干部和监管对象反映较为集中尧 最为
突出的问题建立相应工作机制袁 切实为实施高
质量监管强化支撑遥

该局聚焦监管干部和监管对象反映的分局
和科室多头检查浪费行政资源尧 打扰企业经营
的现象袁研究制订叶市场综合监管实施办法曳袁针
对不同监管对象类型分别制订 叶市场综合监管
检查表曳袁打破各分局尧科室管辖区域和工作范
畴袁对监管对象开展联合检查袁努力做到野一次
上门尧全面体检尧综合会诊冶袁实现检查次数尧监
管频次野双下降冶和监管效能尧企业满意度野双提
升冶遥
聚焦案件查办过程中存在的案源分散管理尧

查办要求不一等问题袁该局研究出台叶案源管理
暂行办法曳和叶行政案件审理规则曳袁明确投诉举
报科尧稽查大队尧法规科分别为案源分流尧案件查
办尧案件审核的扎口管理单位袁对各类案源实行
汇总分流尧分类研判袁对各类案件实行联合执法尧
集体定案袁 做到案源处置和案件审理职责明确尧
协调统一尧规范有序袁有力提升了案件查办质量袁
有效确保了履职尽责和风险防控到位遥

聚焦市场主体数量不清尧 状态不明影响监
管效率尧暗藏风险隐患的客观实际袁该局组织开
展市场主体调查摸底工作袁 针对登记在册的市
场主体开展清查袁摸清其经营状况袁引导实际不
经营的市场主体办理注销登记袁 并对无证无照
经营的市场主体进行排查统计袁 引导具备条件
的领取相关证照袁督促不具备条件的及时关停曰
同时对市场主体数据实行动态管理尧实时更新袁
不断提高数据质量袁为实施精准监管夯实基础遥

李泉 左玲
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海目星激光智能装备
渊江苏冤 有限公司坚持科技
创新尧以人为本袁推动中国
智能装备制造行业进步遥该
企业总投资 30亿元在我区
建设激光智能制造项目袁建
成后将形成年产高端锂电
池智能装配线 500 台套尧
激光切割设备 1000台套尧
自动化高端元器件 3000
万件尧3C通用设备 500 台
套的规模袁目前部分主体厂
房即将出正负零遥
赵小君 臧风华 文/摄
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本报讯 6月 25日袁 海安市委副书记郑志带
队来我区考察农业袁副区长朱霞陪同遥

考察组先后参观了朱林镇黄金村金土地农地尧
农机尧有机稻米专业合作社和指前镇五湖水产养殖
专业合作社遥

2007年以来袁 朱林镇黄金村先后投资创办了
有机稻米合作社尧 农地股份合作社和农机合作社袁
流转农户家庭承包土地 3400亩袁 建立了有机尧 绿
色稻米栽培基地和节水育秧套种蔬菜基地袁 实现
机耕尧 育秧尧 机插等全程农业机械化服务袁 并于
2013年成立江苏黄金村食品有限公司袁 建有年产
1000吨即食型方便米粉生产流水线袁 野黄金村冶
牌有机尧 绿色软米等产品被评为 野全国畅销品
牌冶尧 野江苏省名牌冶遥 近年来袁 该村充分利用
野互联网+农产品冶 优势袁 年销售农产品 6000 余
件袁 产值 400余万元遥

指前镇五湖水产养殖合作社成员分布在全区
各乡镇袁围绕野合作社+公司+基地+农户冶的经营模
式袁推行一尧二尧三产融合发展袁目前以大闸蟹为主
要品种袁并成功注册野洮湖渔夫冶商标遥近年来袁合作
社积极开拓国内市场袁并打造了一支实力较强的电
商营销团队袁与全国各大城市农超对接袁年销售收
入近亿元遥

考察中袁海安市委副书记郑志表示袁金坛农业
发展成效显著袁在农机合作社经营管理尧农业产业
链建设及野互联网+农产品冶等方面的做法和经验有
很强的借鉴意义遥 希望与金坛加强对接合作袁推动
提升海安农业发展整体水平遥
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本报讯 畜禽养殖是我区
农业增效尧农民增收的一大支柱
产业袁但因管理不善产生的污染
严重影响农村生态环境袁引起了
养殖场周边群众的强烈反映袁全
区畜禽养殖污染整治势在必行遥
近日袁由区农林尧环保和国土

三部门联合组成的规模畜禽养殖
场区级复核专家小组袁 先后前往
金城镇尧薛埠镇和儒林镇袁对治理
完成并通过镇级认定的规模养殖
场进行区级复核袁 同时督促检查
畜禽养殖污染治理情况遥

此次复核严格按照 叶金坛区
推进规模畜禽养殖场渊户冤养殖污
染治理工作的实施意见曳中规定的
治理标准进行遥 一方面对镇级认
定资料进行查阅和审核袁 确保每
户养殖场都有完备的一场一策方
案尧 镇级认定表等相关台账资料曰
另一方面袁 现场查看各养殖场设
施整改情况尧日常管理制度尧粪污
去向台账尧 场区及周边环境等内
容袁确保现场整治实际符合标准遥

目前袁我区规模畜禽养殖场
治理率已经达到 81%袁提前完成

野263冶专项行动年度任务遥 下一
步袁区农林尧环保尧国土等部门将
与各镇渊街道冤持续密切配合袁细
化措施袁狠抓落实袁加快全区规
模畜禽养殖场治理改造和认定
工作遥 同时袁结合我区野散乱污冶
企业集中整治行动袁对难以治理
到位的畜禽养殖场渊户冤继续实
施关闭搬迁袁通过野改尧扩尧转尧
退冶 等措施袁 引导小散养殖场
渊户冤有序退出遥 争取到今年底袁
全区规模畜禽养殖场治理率达
到 90%遥 丁悦森 徐欢

我区提前完成年度规模畜禽养殖场治理任务

本报讯 6月 25日袁 区委
副书记尧 组织部长刘国新赴联
系点金城镇就解放思想大讨论
活动开展调研袁 副区长周新生
陪同遥

区领导现场考察了大唐热
电和胜伟策两个项目建设情
况遥 江苏大唐国际金坛热电联
产项目总投资 50亿元袁一期工
程投资 25亿元袁 建设 2台 458
兆瓦燃气发电机组袁 目前正在
紧张施工中遥总投资 2.7亿美元
的德国胜伟策嵌入式封闭电路
板项目已进场施工遥

调研中袁区委常委尧金城镇

党委书记尧金科园党工委书记董
龙庆表示袁今年以来袁金城镇攻坚
突破两个加快袁大力推进项目建
设袁上半年预计完成工业开票销
售 90亿元袁同比增长 12%袁占年
计划的 45%曰完成工业实际投入
16亿元袁占年计划的 40%曰实现
一般公共预算收入 2.05亿元袁同
比增长 33%曰预计上半年实际到
账外资超 1210万元袁 占全年目
标任务的 48.4%以上遥

区领导还视察了后阳村和
南瑶村解放思想大讨论活动开
展情况遥 自解放思想大讨论活动
开展以来袁金城镇紧紧围绕区委

野解放思想再出发尧追赶超越勇向
前冶大讨论活动主题袁就如何实现
野弯道超车袁 建设北部产业新城袁
助推金坛高质量高速度发展冶展
开讨论袁着力解决思想观念陈旧尧
发展氛围不浓尧工作效率不高等
问题袁有力提振了广大党员干部
凝心聚力尧团结奋进的精气神遥

区领导要求金城镇深化舆
论宣传袁结合发展实际袁深入走
访调研袁开展学习讨论袁提高目
标站位袁主动对标找差袁切实把
大讨论活动转化为推动经济高
质量发展和高速度增长的有力
举措遥 孙婷

金城镇:
攻坚突破野两个加快冶有力有序

本报讯 日前袁 区人大常
委会机关党支部召开专题组织
生活会袁 区人大常委会党组书
记尧主任王跃中袁党组成员尧副
主任王新辉尧冯锁强参加会议遥
组织生活会上袁区人大常委

会机关党支部书记代表支部做
了对照检查发言遥各位党员从自
身出发袁就如何在人大工作中进
一步解放思想尧担当作为查摆问

题并开展批评和自我批评遥大家
表示袁在今后的工作中袁要努力
站得更高袁始终与全区中心工作
保持高度一致袁 严格履行职责曰
要努力抓得更细袁围绕野人大基
础建设年冶各项要求袁把工作进
一步做细尧做实尧做出成效曰要努
力干得更好袁 既要开拓创新袁也
要稳妥推进各项工作袁确保人大
工作高质量发展遥

王跃中指出袁此次组织生活
会主题明确尧重点突出尧程序规
范尧效果明显遥 区人大常委会机
关党支部要牢固树立 野四个意
识冶袁增强政治敏锐性袁不断加强
学习袁深化思想认识袁加大整改
力度袁做到立说立改尧立行立改袁
进一步巩固组织生活会成果袁提
高大讨论活动的质量和效果遥

左玲

区人大常委会机关支部：

组织生活会聚焦大讨论活动


